



KANTONSratsPROTOKOLL

Sitzung vom 15. März 2021
Kantonsratspräsidentin Fanaj Ylfete

P 517 Postulat Lehmann Meta und Mit. über Photovoltaikmodule an der Fassade des zentralen Verwaltungsgebäudes am Seetalplatz / Finanzdepartement

Das Postulat P 517 wurde auf die März-Session hin dringlich eingereicht. Der Regierungsrat lehnt die dringliche Behandlung ab. Meta Lehmann hält an der Dringlichkeit fest. Voten sind unter der [Anfrage A 505](#) zu finden. Der Rat lehnt die dringliche Behandlung mit 67 zu 47 Stimmen ab. Die nötige Zweidrittelmehrheit wurde nicht erreicht.